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IL CIRCOLO TRA CONTINUITA’ 

E 

INNOVAZIONE 

 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 20 

 

L’anno duemilasedici, il giorno 30 del mese di Giugno, alle ore 17.00, presso la Direzione 

Didattica in Via XXV Aprile, convocato nei modi prescritti dalle vigenti disposizioni, si è 

riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla discussione dei seguenti argomenti all’o.d.g.:  

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Accordo per la costituzione della Rete di Ambito Territoriale 8 – BAT1; 

3) Regolamento sponsorizzazioni; 

4) Richiesta di utilizzo locali scolastici da parte di Associazioni varie. 

 

Sono presenti: 

Sig. Fabio Cioce                                                                Presidente 

Prof. Gaetano Ragno 

Sigg. Cassanelli A., Rana A., 

Sigg. De Feudis P, Capurso F. 

Sigg. Sette L.P., Di Corato F. 

Sigg. Salerno R.,  

Sigg. Belgiovine M., Gigante A.M. 

Dirigente Scolastico 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti ATA 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti il Presidente, Sig. Cioce, 

dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno: 

1° Approvazione verbale seduta precedente. 

Il Consiglio di Circolo tenuto conto che il Verbale dato in preventiva visione ai Consiglieri 

risulta completo e che tutti gli argomenti trattati sono riportati; preso atto che non vi sono 

modifiche o correzioni o integrazioni da parte dei componenti della G.E., a voto unanime 

palesemente espresso DELIBERA di dare per letto e di approvare il verbale della seduta 

precedente. 

DELIBERA N. 154 Approvazione Verbale seduta precedente 

Si passa alla disamina del 2° punto all’o.d.g.: Accordo per la costituzione della Rete di 

Ambito Territoriale 8 – BAT1. 
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 Il D.S. informa il Consiglio che l’USR Puglia, con nota Prot. AOODRPU 2 del 14/06/2016 ha 

comunicato alle istituzioni scolastiche che per il prossimo anno scolastico si configurerà una 

nuova organizzazione sul territorio e una nuova gestione delle risorse con la costituzione di reti 

tra istituzioni scolastiche così come previsto dalla Legge 107/2015, art.1, commi 70, 71, 72. 

OMISSIS…………….. 

Il D.S., prof. Ragno, chiede pertanto al Consiglio l’autorizzazione a sottoscrivere l’accordo per 

la costituzione della Rete di Ambito Territoriale 8- BAT1, poiché a norma del citato comma 70, 

queste ultime devono essere costituite entro il termine, seppure non perentorio, del 30/06/2016. 

OMISSIS…………… 

 

La discussione procede animatamente, soprattutto in riferimento al comma 72 che disciplina gli 

adempimenti amministrativi che le istituzioni scolastiche possono svolgere in rete: 

OMISSIS……….. 

Il D.S. controbatte facendo presente che la costituzione delle Reti di ambito rappresenta un 

momento importante di effettiva attuazione della autonomia scolastica, in quanto scompaiono 

gli organismi burocratici intermedi conferendo alle scuole autonome il potere di aggregarsi 

territorialmente, per interloquire con le Istituzioni territoriali, o sulla base di precisi obiettivi e 

progettualità condivise.  

OMISSIS………….. 

In mancanza di ulteriori interventi, il Presidente pone in votazione la proposta di adesione alla 

rete di Ambito Territoriale 8- BAT1 con il seguente risultato: 

Presenti Votanti FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

N.11 N.2 voti N.8 voti N.1  

 

Il Consiglio pertanto, a maggioranza di voti, esprime il proprio parere negativo alla adesione ed 

alla sottoscrizione dell’accordo per la costituzione della Rete di Ambito Territoriale 8- BAT1. 

Il C.d.C.: 

- Ascoltata la relazione del D.S.; 

- Vista la nota Prot. AOODRPU 2 del 14/06/2016; 

- Vista la Legge 107/2015, commi 70, 71,72; 

- Vista la nota prot. n.2151 del 7/6/2016; 

- Visto il DDG prot.n.3973 del 23/03/2016; 

- Visto l’art.15 della legge n.241/1990; 

- A maggioranza dei voti espressi, in data odierna; 

ESPRIME parere NEGATIVO alla sottoscrizione per la costituzione della Rete di Ambito 

Territoriale 8- BAT1. 

DELIBERA N. 155 parere NEGATIVO all’ adesione e sottoscrizione dell’ accordo per la 

costituzione della Rete di Ambito Territoriale 8- BAT1. 

 



Si prosegue con il 3° punto all’o.d.g.: Regolamento sponsorizzazioni. 

Il Presidente cede la parola al D.S. ai fini della presentazione della proposta. Il prof. Ragno nel 

richiamare la normativa, segnatamente l’art. 43 della L. n. 449/97, che prevede che le pubbliche 

amministrazioni, “al fine di favorire l’innovazione dell’organizzazione amministrativa e di 

realizzare maggiori economie, nonché una migliore qualità dei servizi prestati” possono 

stipulare contratti di sponsorizzazione con  soggetti privati o associazioni, e l’art.33, c.2 del D.I. 

n.44/2001 che attribuisce al Consiglio di Circolo le deliberazioni relative alla determinazione 

dei  criteri e dei  limiti per lo svolgimento, da parte del Dirigente, delle attività negoziali 

relative ai contratti di sponsorizzazione, comunica che è stata predisposta una Bozza del 

Regolamento Sponsorizzazioni inviata in preventiva visione ai Consiglieri. 

A parere del DS l’adozione di tale regolamento si rende necessaria tanto per motivi generali, 

visto che frequentemente si crea una interlocuzione con soggetti esterni che, in mancanza di un 

riferimento normativo interno, è stata regolata direttamente dal DS; in più, con l’attivazione del 

progetto di ricerca e sperimentazione “Scuole senza zaino” sta emergendo in modo evidente la 

interlocuzione di soggetti diversi, oltre alle famiglie, interessati a contribuire fattivamente alla 

realizzazione del progetto. 

OMISSIS……………………….. 

Dopo un’attenta e congiunta analisi della Bozza del Regolamento, ritenuta completa ed 

esaustiva, il Consiglio procede alla delibera. 

Il C.d.C: 

- Ascoltata la relazione illustrativa del D.S.; 

- valutata l’opportunità di un Regolamento sponsorizzazioni, secondo i principi e i dettami 

delle ultime disposizioni di Legge; 

- VISTO l’art. 43 della L. n. 449/97 “Misure di stabilizzazione della finanza pubblica” 

-  CONSIDERATO che La Corte costituzionale, con ordinanza 13-18 novembre 2000, n. 

507, ha dichiarato la legittimità costituzionale della suddetta disposizione;  

- VISTO il D.P.R. 275/99: 

-  - art. 14.3 (attribuzione di funzioni alle istituzioni Scolastiche in materia di gestione 

finanziaria) 

-  -art. 14.7 ( attribuzione di funzioni alle Istituzioni Scolastiche – definitività dei 

provvedimenti) ;  

- VISTO il D.I. n. 44/2001 “Nuovo Regolamento di contabilità delle istituzioni 

Scolastiche”:  

- -art. 31 -art. 33 c.2 - art.41 

-  VISTO l’art. 12 della L. 241/1990 (Nuove norme in materia di procedimento 

amministrativo e di diritto di accesso ai documenti amministrativi  

- VISTO il c.d. decreto semplificazioni, approvato in Consiglio dei Ministri il 27 gennaio 

2012, 

all’unanimità DELIBERA il Regolamento per le sponsorizzazioni, allegato agli Atti della 

Scuola. 

DELIBERA N. 156 Regolamento Sponsorizzazioni. 



 

Si passa quindi al 4° punto all’o.d.g.: Richiesta di utilizzo locali scolastici da parte di 

Associazioni varie. 

Il D.S. comunica la richiesta di rinnovo di utilizzo della palestra del plesso di Via Fani, per il 

prossimo a.s.2016/17, da parte dell’Ass. Avis nei gg. di Martedì- Giovedì, dalle ore18,00 alle 

ore 20,00, dell’Ass. Tennis tavolo per Lunedì, Mercoledì, Venerdì, dell’Ass. Adrycam nei gg. 

di Martedì- Giovedì- Venerdì; della palestra del Caputi per l’a.s.2016/17 da parte dell’Ass. 

Karate e della palestra di D.T. Bello da parte dell’Ass.”Alba” per il periodo estivo 

(Giugno/Agosto) e dell’ASS. “Tommy Smith”  per l’a.s.2016/17. 

OMISSIS…………… 

I Consiglieri pur essendo favorevoli alle concessioni, purchè compatibili con le esigenze 

didattiche e organizzative della Scuola, ribadiscono i doveri di concessione: pulizia, danni da 

parte di Ass. con conseguente revoca di utilizzo (Del. n.85, Verb.n.11 del 4/06/15), rispetto per i 

locali scolastici. 

OMISSIS………………….. 

A tale proposito si fa esplicito riferimento alla copertura della palestra di Via Fani, distaccata in 

più punti dal sottostante pavimento, utilizzata nel periodo estivo dall’Ass. “I care”; il D.S. 

richiederà all’Ente locale interventi urgenti per il ripristino, comunicando nel contempo i 

problemi già evidenziati ed emersi per il continuo utilizzo da parte delle varie Associazioni 

sportive, in particolar modo di quelle che incidono sulle strutture. 

Il C.d.C.: 

- visti gli art.33 c.2 e 50 del D.I. n.44 dell’1/02/2001, Regolamento concernente le 

“Istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile delle Istituzioni scolastiche”; 

- visto l’art.96 del T.U. 16/04/94, n.297, T.U. delle disposizioni Legislative in materia 

d’istruzione; 

- considerato che l’utilizzazione temporanea della palestra è compatibile con la 

destinazione dell’Istituto stesso a compiti educativi e formativi, 

all’unanimità DELIBERA l’autorizzazione per l’utilizzo delle palestre da parte di 

Associazioni varie. 

DELIBERA N.157 Utilizzo locali scolastici da parte di Associazioni varie. 

 

L’ins. Rana comunica l’adesione della Scuola al Bando MIUR relativo alla creazione di 

Biblioteche Scolastiche Innovative, avviso prot. n.7767 del 13 maggio 2016, per la 

realizzazione o l’adeguamento di biblioteche scolastiche concepite come centri di informazione 

e documentazione anche in ambito digitale. Una commissione costituita dall’animatore digitale, 

il team dell’innovazione e i responsabili di biblioteche dei tre plessi elaborerà il Progetto. 

Esauriti i punti all’o.d.g., la riunione ha termine alle ore 18,40. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

 Rana A       Sig. Fabio Cioce  


